

LA IMAGEN DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS NOS RECUERDA EL NÚCLEO CENTRAL DE NUESTRA FE: TODO LO QUE DIOS NOS AMA CON SU CORAZÓN Y TODO LO QUE NOSOTROS, POR TANTO, LE DEBEMOS AMAR. JESÚS TIENE UN CORAZÓN QUE AMA SIN MEDIDA. Y TANTO NOS AMA, QUE SUFRE CUANDO SU INMENSO AMOR NO ES CORRESPONDIDO.

Calendario de actividades:

Lunes 26		<ul style="list-style-type: none"> ■ FERIADO SAN PEDRO Y SAN PABLO
Martes 27	19:00	<ul style="list-style-type: none"> ■ Reunión apoderados IV° Medio PRESENCIAL
Miércoles 28	08:30 13:05 19:30	<ul style="list-style-type: none"> ■ Jeans Day para alumnos y profesores. ■ Misa IV° Medio. ■ ALUMNOS SALEN DE VACACIONES DE INVIERNO. ■ Reunión de Matrimonios con el Padre Ignacio Santa Cruz.
Jueves 29		<ul style="list-style-type: none"> ■ Capacitación docente.
Viernes 30		<ul style="list-style-type: none"> ■ Capacitación docente.

REUNIÓN DE PAPÁS DE IV° MEDIO

Invitamos a todos los papás de IV° Medio, a una reunión de apoderados que tendrá lugar el martes 27 de junio a las 19:00 hrs. en modalidad presencial, en el colegio. ¡Los esperamos!

RESULTADOS SIMCE 2022

Con mucha alegría les informamos los resultados del SIMCE del año 2022 que, a pesar de las dificultades de la pandemia, se lograron mantener:

■ **4° BÁSICO:** Lenguaje 312 - Matemáticas 308

■ **II° MEDIO:** Lenguaje 278 - Matemáticas 334

FELICITACIONES A TODOS!!!

JEANS DAY

Por ser el último día de clases y para despedir el primer semestre, este miércoles 28 de junio los alumnos y profesores pueden venir con ropa de calle trayendo \$500 pesos para el CAM.

AGRADECIMIENTOS

El Departamento de Lenguaje agradece a todos los papás por la preocupación, el apoyo con los trajes y la participación como público en las OBRAS DE TEATRO de los días jueves y viernes. ¡Estuvieron buenísimas!

SOLEMNIDAD DE SAN PEDRO Y SAN PABLO APÓSTOLES

Simón, hijo de Jonás, fue el primero entre los discípulos que confesó a Cristo como Hijo de Dios vivo, y por ello fue llamado Pedro. Pablo, apóstol de los gentiles, predicó a Cristo crucificado a judíos y griegos. Los dos, con la fuerza de la fe y el amor a Jesucristo, anunciaron el Evangelio en la ciudad de Roma, donde, en tiempo del emperador Nerón, ambos sufrieron el martirio: Pedro, como narra la tradición, crucificado cabeza abajo y sepultado en el Vaticano, cerca de la vía Triunfal, y Pablo, degollado y enterrado en la vía Ostiense. En este día, su triunfo es celebrado por todo el mundo con honor y veneración.

La solemnidad de San Pedro y San Pablo es especial por su catolicidad. La Iglesia celebra en ellos no solo la gloria de su martirio, sino también el misterio de su vocación apostólica, uno hacia Israel y otro hacia los gentiles; y el llamado del Evangelio a todos los seres humanos. La celebración nos invita especialmente a renovar nuestra fidelidad a la Iglesia, al Papa y, a través de ellos, a Jesucristo.

La Iglesia es la Madre de todos los creyentes. "Nadie puede tener a Dios por Padre si no tiene a la Iglesia por Madre" (SAN CIPRIANO DE CARTAGO).

USO OBLIGATORIO DE MASCARILLAS

Les recordamos que por orden de Ministerio de Educación, el uso de mascarillas es obligatorio, hasta finales de agosto, en salas de clases o espacios cerrados de los Establecimientos Educacionales, por lo que pedimos que todos los alumnos traigan sus mascarillas, por favor. De ante mano, muchas gracias.

VACACIONES DE INVIERNO

LES RECORDAMOS QUE LAS VACACIONES DE INVIERNO INICIAN ESTE JUEVES 29 DE JUNIO Y SE REGRESA A CLASES EL LUNES 17 DE JULIO. ¡OJALÁ DESCANSEN Y TENGAN UN MUY BUEN TIEMPO EN FAMILIA!!!